

bauten findet man noch keine oder doch nur selten und vereinzelt Bronzewaffen und Bronzewerkzeuge, sondern nur Stein- und Knochengeräte. Das Zinn mag wohl jene alte asiatische Menschenrasse, der arische Menschenstamm, ursprünglich aus Ostindien mitgebracht haben, wo es heute noch auf der Insel Banka (bei Sumatra) in sehr bedeutenden Mengen gewonnen wird. Erst später mag es auch in England, welches die alten Phönizier die „Zinninseln“ nannten, gewonnen worden sein. Daß aber wirklich alle europäischen Völkerschaften aus einem vor uralter Zeit von Osten her eingewanderten Menschenstamme hervorgegangen sind, schließt man aus der Verwandtschaft fast aller europäischen Sprachen, welche sich auf eine gemeinschaftliche, untergegangene Ursprache zurückführen lassen, aus welcher auch die heilige Sprache der Inder, das Sanskrit, hervorgegangen ist.

